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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Landtagsabgeordnete Gisela PEUTLBERGER-NADERER 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Max HIEGELSBERGER 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten. ) 

 
In Imkerkreisen ist von hohen Winterverlusten von Bienenvölkern bis hin zu Totalausfällen 
die Rede. Als Hauptgründe werden Nahrungsmangel, Herbizid- und Pestizideinsatz genannt. 
Viele ImkerInnen berichten, dass sie wegen dieser traurigen Situation nicht an der vor 
wenigen Tagen abgeschlossenen alljährlichen Umfrage der Universität Graz (Mag. Dr. 
Robert Brodschneider) über die Winterverluste teilnahmen.  
 
Wie stellt sich die Situation der Winterverluste 2018/19 bei den Honigbienen in 
Oberösterreich Ihrem aktuellen Wissenstand nach dar? 
 

 
 Peutlberger-Naderer 
 

 


